

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 21.07.2020

Anfrage Nr.: 0078/2020/FZ
Anfrage von: Stadträtin Mirow
Anfragedatum: 10.07.2020

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 29. Juli 2020

Betreff:

Freiwillige Aufnahme von Geflüchteten in Heidelberg

Schriftliche Frage:

Wie viele Geflüchtete wurden im Rahmen der Resettlement/Relocation Programme in Heidelberg aufgenommen, wie viele freiwilligen Aufnahmen gab es insgesamt? Wurden auch Geflüchtete direkt aus dem Aufnahmezentrum in PHV aufgenommen?

Antwort:

Seit Freistellung von der Aufnahmeverpflichtung Anfang 2015 wurden in Heidelberg 587 Personen aufgenommen.

2017 / 2018 kamen davon 50 Personen über das damalige Relocation – Programm. Darüber hinaus ist nicht bekannt, ob die Geflüchteten über besondere Aufnahme-Programme kamen.

Die Zuweisung erfolgt immer durch das Regierungspräsidium Karlsruhe, unabhängig davon, wo die Aufnahme durch die Landesbehörde erfolgt ist.

Sitzung des Gemeinderates vom 23.07.2020

Ergebnis: behandelt